



ACTA DE SESION

NUM. 09-2017.-

En el Municipio de Duvergé, Provincia Independencia, República Dominicana, siendo las Diez Cinco Minutos (10:05AM), horas de la mañana del día Miércoles Veintisiete (27) del Mes de Septiembre del año Dos Mil Diecisiete (2017), se reunieron en la Sala de Sesiones del Concejo de Regidores del Ayuntamiento Municipal de Duvergé, Previa convocatoria para celebrar "Sesión Ordinaria los señores Regidores: **LIC. HOLANDA ALTAGRACIA ZARZUELA DE MERCEDES (PRESIDENTA), SEÑOR RAMON EMILIO JIMENEZ PEREZ (REGODOR), SEÑOR JORGE GARCIA PLATA (REGIDOR), SEÑOR JUAN FRANCISCO PEREZ TERRERO (REGIDOR), ASISTIDO DEL LIC. EMIL AMERICO VOLQUEZ PEREZ (ALCALDE MUNICIPAL) Y QUIEN SUSCRIBE LIC. LEONIDAS FELIZ FELIZ (SECRETARIO MUNICIPAL).**

NOTA: el Regidor **YLIDIO LESME PEREZ SARRAFF**, ausente excusado por causa ajena a su voluntad.

Comprobado el quórum reglamentario con la asistencia de cuatro (04) Regidores de los que conforman la matrícula de éste Concejo de Regidores, la Presidencia de inmediato dejó abierta esta Sesión, dándole la oportunidad al Secretario a que proceda a dar lectura al acta anterior No.06-2017 de fecha 26 del mes de Julio del año 2017, la cual fue aprobada a unanimidad.

Acto seguido la presidencia le brindó la oportunidad al Secretario para que presente algún documento o correspondencia si lo hay.

Dela misma manera le otorgó la oportunidad a los demás Regidores presentes y al Alcalde Municipal para que presenten sus puntos de agenda e informes a tratar en esta sesión.

JORGE GARCIA PLATA informó que cuando las lluvias dejada por el Huracán Irma recorrió varios Sectores de este Municipio y pudo constatar que en el Barrio Las Mercedes la calle por donde vive Awilda estaba llena de agua, no sabe si el filtrante está tapado, por donde vive Yuyo los contenes todavía falta terminarlo, el Barrio San Isidro por donde reside Mayía hay un Baden que no sirve. En el Barrio Placer Bonito por donde vive Deiby el Zapatero, hay un Baden que no sirve, en Barrio Brisas del Palmar también hay un Baden que hay que repararlo, en la calle Duarte en la entrada de este Municipio hay un Muro de Tierra que hay que quitarlo, en el Sector San José están bien las calles, en la calle 24 de Abril hay tronco y falta parte de la acera esos problemas hay que resolverlo

RAMON EMILIO JIMENEZ PEREZ, Informó que la Comisión de Historia de Efemérides Municipal, nos estamos reuniendo permanente mente y dando paso a nuestra Historia, ellos se sienten muy contento con el Alcalde.

Informó que el día treinta (30) del mes de Septiembre estará aquí en estos salones el **DR. RAFAEL LEONIDAS PEREZ PEREZ** impartiendo una charla sobre el uso indeterminado de estímulo sexual.

Subrayó que en este Pueblo hay muchos estudiantes y muchas persona que se trasladan al Parque en busca de información por Internet, por tanto tienen que usar la ayuda de Jovanny y la Plana, que tienen Internet abierto, es importante que este Ayuntamiento instale el servicio de Internet para que la gen busquen informaciones en el Parque.

JUAN FRANCISCO PEREZ TERRERO, informó que los informes Trimestrales el director de la Junta Municipal de Vengan a Ver le ha sido imposible enviarlo a este Ayuntamiento, a pesar de que se le ha enviado comunicaciones, hay que proceder, nosotros somos responsables de lo que pueda suceder ahí está el exalcalde de San Cristóbal Raul Mondesí y otros Condenado a Ocho (08) años de Prisión , La Ley es la Ley, hay que cumplir con ella.

Informó que hay que hacer un levantamiento en el Sector Nuevo Amanecer , ese Barrio está creciendo mucho, , se ha pensado que hay que hacer un Centro Comunal , un Centro de Salud y el arreglo de las calles, tenemos que asumir el desarrollo de ese Barrio, tenemos que juntarnos con la Junta de Vecinos para resolver esos problemas.

El Centro Comunal del Barrio San José está abandonado totalmente, se le han llevado todas las puertas, tenemos que tomarlo para repararlo y no dejarlo que se destruya y que se ponga un Sereno.

Dijo que en puerto Escondido los Contenes están avanzado, están trabajando muy bonito.

Indicó que en el Balneario la Neverita en Puerto Escondido, los Baños eso es un amasadero de bañarse con jabón, eso está horrible, hay que clausurar esos baños que se haga solo para cambiarse la ropa .

Resaltó que los pocos contenes que faltan en el Sector Las Mercedes , es por donde vive Yiyo y por el Cuchicheo , por donde Yiyo hay que colocar lámparas está oscuro.

Dijo que con relación a los Badenes por la Pollera y por donde vive Deiby el Zapatero que el alcalde trate de resolver ese problema.

El alcalde informó que la primera Dama **Cándida Montilla de Medina**, realizó una visita a este Municipio producto de la lentitud de la reconstrucción del Hospital, por tanto le pudimos solicitar el asfalto de las calles de Puerto Escondido, entonces la avanzada le dijo que iban para Vengan a Ver, ella entiende que es de Venga a ver. Por ende en ese Distrito Municipal autorizó la pavimentación de las calles y la reconstrucción de la Iglesia Católica.

Expresó que Puerto Escondido tiene más de Veinte (20) años luchando para que le hagan las calles , por eso hicieron una protesta para que le asfalten sus calles.

Enfatizó que él le envió una comunicación al Ministro de Obras Públicas, donde le pidió que le diera 5kms. De asfalto y se lo concedieron, el Ing. Pepín Tenía autorización, para Puerto Escondido.

Informó que está haciendo los contenes de las calles de Puerto Escondido y un camión de material de arena cuesta la suma de Diez Mil Pesos (RD\$ 10,000.00).

Resaltó que el Ministro de Obras Públicas le aprobó la pavimentación de este Municipio de Duvergé, se lo informó la Ingeniera , la construcción de los contenes de Puerto Escondido van avanzando , para eso tienen que aprobarle la Transferencia de Fondo.

Dijo que se apersonó a este Ayuntamiento una comisión del sector Las Mercedes y él asumió los compromisos para realizar los trabajos en ese Barrio.

Expresó que en el Sector Nuevo Amanecer por ahora no se puede hacer nada en cuanto a las calles, , hay que hacer un estudio de suelo , está participando en la elaboración de un

proyecto MAP. Nosotros nos podemos reunir con ellos y la Junta de Vecinos de ese Sector para hacerlo figurar en el Presupuesto.

Adujo que las aceras y contenes de este Pueblo, el Arendu cerca de la Pollera, los Badenes del Sector Placer Bonito lo va a dejar así, él sabe que los badenes están dañados, pero con el próximo presupuesto lo va a resolver.

Indicó que el uso del Internet lo va a reconectar nuevamente.

El Centro Comunal del Barrio San José hay que incluirlo en el Nuevo Presupuesto para su reparación.

Subrayó que Balneario la Neverita al igual que el Parque de Puerto Escondido fueron rehabilitados por este Ayuntamiento, pero la Neverita la va a rehabilitar, pero ellos tienen que cuidarla, los Baños son ecológico, ahí lo había era una pocilga y él la eliminó para solucionar esos trabajos hay que esperar el Nuevo Presupuesto, hay que nombrar cuatro (04) Empleados para resolver ese problema.

Precisó que sobre la iluminación de este Pueblo están en los planes de nosotros, este es el Municipio más iluminado de la zona.

Dijo que el Camión Compactador dio un palo de RD\$ 50,000.00).

El Alcalde le presenta a los Regidores un modelo de Ordenanza sobre el Monto de pago de los arbitrios para que la analice y la estudien.

La Presidencia resaltó que es de sumo interés que el Contralor Municipal esté presente cuando se celebran las sesiones.

TEMA I: MANCOMUNIDAD ENTRE LOS MUNICIPIOS DE DUVERGE Y PEDERNALES.

RAMON EMILIO JIMENEZ PEREZ, precisó que los Concejos De Regidores de Duvergé y Pedernales se pueden ver como padre e hijo, es estratégico formar la mancomunidad, para luchar por el arreglo de la carretera de la zona Fronteriza Duvergé-Pedernales, el Alcalde de Pedernales está interesado de que se cree una mancomunidad entre ambos Municipios, le pide a los demás Regidores que se forme una Comisión para hacer los Trabajos de apresto para formar esa gran Mancomunidad que esté integrada por el Alcalde y la comisión de Historia de Efemérides Municipal, hay que hacer algo de motivo para hacer esa actividad.

El Alcalde expresó que hay que hacer un encuentro con ambos Concejos de Regidores de Duvergé y Pedernales.

La Presidencia sometió a consideración de los demás Regidores presentes, con la finalidad de ser aprobada o rechazada, la Mancomunidad entre el Municipio de Duvergé, Provincia Independencia y el Municipio de Pedernales, Provincia del Mismo Nombre, República Dominicana, la cual fue aprobada unanimidad.

TEMA II: CIERRE DE CALLE.

JUAN FRANCISCO PEREZ TERRERO, precisó que es de gran importancia el cierre de la calle Gastón F.; Deligne, ubicada entre las intersecciones de las calles Juan Herrera y Nuestra Señora del Carmen dejarla peatonal, porque los estudiantes de la Escuela Fidelina

Andino reciben las prácticas de educación Física en esa vía y los motoristas desaprensivos pasan rápido cuando los Profesores le dan Practica a los Estudiante , hay que evitar los accidentes de tránsito, esa Escuela no tiene Cancha.

El Alcalde adujo que sobre el cierre de la calle Gastón F. Deligne , hay que coordinarlo con la Directora de la Escuela Fidelina Andino.

La Presidencia sometió a consideración de los demás Regidores presentes, con la finalidad de ser aprobada o rechazada Cerrar y dejar como Peatonal la calle Gastón F.; Deligne , ubicada entre las intersecciones de las calles Juan Herrera y Nuestra Señora del Carmen del Municipio de Duvergé, Provincia Independencia en Horario de 08:00AM hasta las 12:00PM y de 02:00PM , hasta las 06:00PM de Lunes a Viernes de cada Semana en tiempo de Docencia APROBADO.

LA Presidencia dejó abierto un Turno Libre.

Julio Ángel Alcántara Pérez informó que realizó un levantamiento de todas las Bancas de Lotería de este Municipio y pudo constatar que hay 74 Bancas de Lotería y una Banca Deportiva, en total hay 75 Bancas.

El alcalde precisó que ahora es más fácil, que se envíe una comunicación a cada uno de los Banqueros para que hagamos una reunión con ellos para el día 02-10-2017, ala 10:00PM.

Yefry Pérez Dijo que en Barrio Las Mercedes falta algo todavía , hay que terminar las aceras y contenes y que nos asfalten todos eso y que coloquen una lámpara por donde vive Josefa.

Juan Fráncico Pérez Terrero presentó al regidor del Concejo de Regidores del Ayuntamiento Municipal De Neyba señor José Sena donde este externó que está de acuerdo que se le paguen los impuestos a los Ayuntamientos, para que puedan avanzar.

No habiendo otro punto más que tratar, la Presidencia dejó por cerrada esta Sesión a las once Diez Minutos (12:10 PM), horas de la Mañana

Lic. Holanda A. Zarzuela de m.
LIC. HOLANDA ALT. ZARZUELA DE M.
Presidenta Concejo de regidores



Leonidas Feliz
LICDO. LEONIDAS FELIZ FELIZ
Secretario Municipal



CERTIFICACION

YO, **LICDO. LEONIDAS FELIZ FELIZ**, Secretario Municipal del Ayuntamiento Municipal de Duvergé, **CERTIFICO Y DOY FE:** que la presente copia de esta Acta de Sesión, es fiel y conforme a su original.

Leonidas Feliz
LICDO. LEONIDAS FELIZ FELIZ
Secretario municipal

